

Morges - Liste 4 - Alliance des Libertés

Patrick de Sépibus

au Grand Conseil

l'Humain
d'abord



www.ethica.ch

HELV **ETHICA**
POUR L'AVENIR

Le bon sens dans l'arène

Patrick de Sépibus, entrepreneur, formateur et consultant.
Candidat au Grand Conseil vaudois, 20 mars 2022.
Egalement candidat au Conseil d'Etat vaudois,
sur la liste no 6 Alliance des libertés.

J' utilise mon expérience pour amener les gens à prendre conscience de leurs forces et possibilités. Tous mes projets sont tournés vers un avenir de qualité.

Papa célibataire, en charge d'aider ma fille à avoir un avenir, j'ai été choqué par la gestion politique de ces dernières années. Le point de rupture a été les décisions prises contre nos enfants, mettant en danger leur équilibre et donc leur avenir.

Lorsqu'HelvEthica a décidé de prendre un poids politique dans les institutions, je me suis senti appelé pour défendre les citoyens et nos enfants. **C'est le moment de ramener le bon sens dans l'arène, de rester intègre pour porter les valeurs d'HelvEthica et de chaque citoyen.** Je m'engage à trouver des solutions simples (et il y en a) pour améliorer notre société et donner un avenir à chacun.

*En inscrivant une deuxième fois les noms
de vos candidat-e-s au Grand Conseil,
vous doublez leurs chances d'être élu-e-s*

HELV ETHICA
POUR L'AVENIR

Notre programme sur
www.helvethica.ch
avec nos candidats
en vidéo



Notre actualité
t.me/HelvEthica



[facebook.com/
HelvEthica](https://facebook.com/HelvEthica)

